

| Por **Cristina Ceja**  
cristina.ceja@razon.com.mx

Gobernadora condena crimen

# Asesinan al presidente municipal de Chilpancingo

**E**l presidente municipal de Chilpancingo, Guerrero, Alejandro Arcos Catalán, fue asesinado este domingo en dicha demarcación, sólo seis días después de asumir el cargo y a tres días de que el secretario general del ayuntamiento, quien era parte de su equipo, también fuera ultimado.

La tarde de este domingo fue abandonada una cabeza cercenada sobre la cabina de una camioneta que fue dejada en la colonia Villa del Roble, a la altura del Hotel Real Moreli, sobre calle Motezuma. Enseguida corrió la versión de que se trataba del alcalde.

El hallazgo ocurrió alrededor de las 17:00 horas, por lo que autoridades locales acudieron al llamado de emergencia, establecieron un fuerte dispositivo de seguridad y acordonaron la zona.

**EL DATO**

**EL DIPUTADO** tricolor Rubén Moreira condenó el asesinato del presidente municipal de Chilpancingo y criticó la estrategia de seguridad de la entidad.

Sin embargo, fue hasta las 20:54 horas que el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, confirmó la muerte del alcalde priista.

"Han asesinado a nuestro alcalde de Chilpancingo, Alejandro Arcos, y hace apenas tres días al secretario de este mismo Ayuntamiento, Francisco Tapia. Llevaban menos de una semana en el cargo. Funcionarios jóvenes y honestos que buscaban progreso para su comunidad", compartió en redes sociales.

Asimismo, externó su pésame a la familia de Arcos Catalán, a la vez que pidió a la Fiscalía General de la República (FGR) que atraiga el caso.

Más tarde, la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda, condenó el homicidio del munícipe y aseguró que la Fiscalía General del Estado (FGE) ya realiza las investigaciones correspondientes para esclarecer lo ocurrido.

"Su pérdida enluta a toda la sociedad guerrerense y nos llena de indignación. He instruido al secretario de Seguridad Pública del Estado intensificar los operativos de vigilancia y proximidad social en diversos puntos de Chilpancingo", comunicó la mandataria estatal.

Evelyn Salgado reiteró su compromiso de trabajar en coordinación con las

**"SU PÉRDIDA** enluta a toda la sociedad guerrerense y nos llena de indignación", afirma Evelyn Salgado; FGE abre indagatoria; 3 días antes mataron a secretario del ayuntamiento



**EL PRESIDENTE** municipal de Chilpancingo, Guerrero, Alejandro Arcos Catalán, en imagen de archivo.



**"SU PÉRDIDA** enluta a toda la sociedad guerrerense y nos llena de indignación. He instruido al secretario de Seguridad Pública del Estado a intensificar los operativos de vigilancia"

**EVELYN SALGADO**  
Gobernadora de Guerrero

autoridades de los distintos órdenes de gobierno para garantizar la paz y la gobernabilidad en Guerrero.

Momentos antes, la FGE informó que se abrió una carpeta de investigación contra quien o quienes resulten responsables por el delito de homicidio calificado, cometido en agravio de Alejandro "N".

"Agentes de la Policía Investigadora Ministerial y de los Servicios Periciales de la FGE Guerrero acudieron al lugar de los hechos para llevar a cabo los actos de investigación correspondientes, que permitan obtener datos de prueba necesarios para esclarecer el ilícito", compartió el órgano procurador de justicia.

El alcalde, que contendió por la coalición entre PRI, PAN y PRD, asumió su cargo el pasado 30 de septiembre, cuando encabezó la primera sesión extraordinaria del Ayuntamiento 2024-2027.

Arcos Catalán tenía 37 años de edad. Fue egresado de la carrera de Derecho en el año 2008 por la Universidad Autónoma del Estado de Guerrero, además tenía una maestría en juicios orales por el Instituto Ejecutivo Mexicano.

En su equipo de trabajo estaba el secretario general del Ayuntamiento de Chilpancingo, Francisco Gonzalo Tapia Gutiérrez, quien el pasado 3 de octubre fue también asesinado por un hombre en el centro del municipio. De acuerdo con medios locales, la agresión ocurrió en la avenida Juan Ruiz de Alarcón, en la intersección con Francisco I. Madero.